

# La bonne hauteur



Jusqu'ici pour trouver Dieu,  
Il fallait lever les yeux vers le ciel  
Ou les fermer en les tournant vers le dedans.  
Et c'est vrai, foi des mages et des mystiques,  
Qu'il écrit dans les étoiles et dans les cœurs...  
Mais désormais on pourra regarder aussi  
À hauteur d'Homme.

Dieu marche sur nos chemins, habite nos maisons.  
Il partage notre pain, nos amitiés, nos croix.  
On le trouvera au plus bas,  
En regardant à ras de terre, d'humus,  
Vers l'humble, l'humilié,  
En serrant dans nos bras de tendresse  
le tout petit.

Prenons soin de notre Terre  
Prenons soin de l'Humanité  
Prenons soin de la Vie

Belle et Heureuse Année !

Soyons à la hauteur de cette Bonne Nouvelle...!